

Sainte Verge

Le journal des activités périscolaires de

L'école Maurice Martinon Période 2

Du 02 Novembre au 18 Décembre 2020

Pour cette deuxième période, tous les enfants en travaux manuels ont fabriqué des décorations de noël.

Les enfants de maternelle ont fabriqué un mobile.

Les GS/CP ont eu une activité sportive : du yoga et une activité danse et une activité de travaux manuels.

Les CE1/CE2 ont eu une initiation au rugby et une activité de travaux manuels.

Les CM1/CM2 ont fabriqué des décorations extérieurs de noël et ont découvert une nouvelle activité sportive : le pound avec des baguettes.

Les enfants de maternelle avec Stéphanie DIEUMEGARD et Stéphanie VENEL

Travaux manuels

• Les enfants ont fabriqué un mobile de noël. Les nuages et les bonhommes de neige ont été dessinés sur une feuille canson blanche et découpés par l'adulte. Ils ont commencé par mettre de la colle sur le nuage et ont mis du coton sur le tout. Ensuite, les enfants ont collé des yeux mobiles, un nez en feutrine et des gommettes pour les boutons. Ils ont rajouté un cure-pipe pour le tour du coup. Puis, ils ont collé le chapeau fait avec du papier canson de couleurs. Le tout a été assemblé avec du raphia bleu ciel et décoré avec des étoiles et des flocons de neige en feutrine.









• Ils ont également fabriqué des petites décorations de noël qui ont été accrochées dans le sapin devant l'école. Ils ont peint des coquillages avec de la peinture acrylique et ont ajouté des paillette en 3D pour décorer le coquillage.





Jeux libre/Motricité

Mise en place de petits parcours dans la cour de récréation des maternelles. Ils ont pu sauter, passer au-dessus des obstacles, courir, etc.



Décoration du sapin à l'école



Les enfants ont accroché leurs décorations de noël sur le sapin situé devant l'école.





Les enfants de GS/CP

Activité sportive à la salle Emile Plantin avec Nathalie MIRAULT

Les mardis : parcours training avec une initiation yoga

L'activité commençait par un échauffement d'une dizaine de minute avec un enfant désigné comme « chef d'orchestre » pour montrer aux autres enfants les mouvements à réaliser. Une fois le parcours installé, les enfants ont pu se défouler tout en faisant des positions de yoga (le chien tête en bas, les ciseaux pour ramasser des fleurs imaginaires, le triangle, l'aviateur, la chandelle, etc.). Ils ont rampé sous des chaises, sauté par-dessus des obstacles, jonglé, etc.



> Les vendredis : initiation danse

Les enfants ont appris trois chorégraphies sur les chansons suivantes : « Jerusalema », « Un jour j'irai à Tahiti » et « Thriller ». Ils débutaient par un échauffement en ronde avec un enfant au milieu qui réalisait un mouvement de danse et les autres enfants devaient l'imiter. Puis, une fois la musique lancée, les enfants ont appris des pas de danses sur les différentes chansons.



Travaux manuels avec Sylvie RABY NOVELLO

Les enfants ont réalisé trois décorations de noël.

Le père noël géant en pot en terre

Ils ont peint les pots en suivant les limites collés par l'adulte pour faire la séparation entre le rouge et le blanc. Ensuite, ils ont collé avec de la Cléocolle, les différentes pièces du visage : yeux et bouche en caoutchouc cellulaires, le nez en bouchon et la barbe/moustache en watine. Le tout a été assemblé par François BICHON et ont été placés aux abords de l'école.



Une suspension de noël

Les enfants ont fabriqué une suspension de noël en forme de bonhomme de neige pour l'accrocher dans leur sapin. Ils ont utilisé des rouleaux de papiers toilettes (l'adulte a collé une demi feuille blanche dessus) et ont ajouté les différents éléments du bonhomme de neige : des strasses pour les boutons, de la feutrine pour l'écharpe et ont dessiné les yeux et le nez avec des crayons feutres.







Fabrication d'un nounours

A partir de quatre bâtonnets de glaces, les enfants ont fabriqué un ours. Ils ont passé de la laine tout autour de leur objet pour créer un vêtement. Chaque enfant a choisi sa couleur. Puis, ils ont collé des yeux mobiles, le museau et les pattes dessinées sur du papier canson marron.













Les enfants de CE1/CE2

Initiation au rugby avec l'UST Thouars rugby et Elaura FAIA

C'est au stade de foot Emile Plantin que les enfants ont eu une initiation rugby avec Thomas, membre de l'UST Thouars Rugby. Ils commençaient la séance par un échauffement d'une dizaine de minutes. Puis, ils ont réalisé diverses exercices afin d'apprendre à bien tenir le ballon, à faire de bonnes passes et à jouer en équipes. Ils ont pu faire des petits jeux comme l'épervier, l'horloge, le baseball rugby, le béret... Ils ont fini la séance par un petit match où les enfants ont pu mettre des essaies et s'amuser.



7

Travaux manuels avec KELLY CLAIRGEAU

Les enfants ont réalisé deux activités de travaux manuels.

Un père noël chacun en pot en terre

Chaque enfant avait à sa disposition un pot en terre où ils ont mis une couche de gesso pour permettre d'imperméabiliser le support. Ils ont peint en blanc le bas de leur pot et en rouge le reste. Ensuite, ils ont peint une boule en polystyrène en beige pour représenter la tête du père noël. Ils ont collé des yeux mobiles et une perle pour le nez. Pour les bras, ils ont pris deux rubans rouges avec deux perles qu'ils ont enfilés à chaque bras avec un nœud au bout. L'adulte a collé la tête et les bras avec de la colle chaude sur le pot en terre. Les enfants ont collé du coton pour faire la barbe. Puis, ils ont fabriqué un chapeau avec de la feutrine qu'ils ont collé sur la boule en polystyrène. Pour finir, ils ont collé leur pot en terre sur un morceau de carrelage découpé et ont ajouté des paillettes.







Une suspension de noël

Les enfants ont fabriqué un bonhomme de neige avec un bâtonnet de glace où ils ont collé des boutons au milieu et un dessin de bonhomme de neige pour la tête qu'ils ont au préalable colorié. Ils ont choisi une couleur de cure-pipe pour le mettre autour du bâtonnet pour ajouter une écharpe. Un bolduc a été collé en haut du bonhomme pour pouvoir l'accrocher.



Les enfants de CM1/CM2

Fit danse avec des pounds avec Andressa DIAS : composé de deux groupes différents, un le mardi et un le vendredi.

Nouveauté dans les activités périscolaires : fit danse avec des pounds. Qu'est-ce que les pounds ? Très dynamique, le Pound est la discipline fitness idéale pour se dépenser et faire travailler les muscles de son corps tout en s'amusant. Composé de bâtons qui rappellent les baguettes d'un batteur et servent à ponctuer les mouvements. La séance commençait par un échauffement en musique puis, Andressa a présenté plusieurs pas de danse facile et les enfants ont créé leur propre chorégraphie en apportant chacun son mouvement. Ils ont choisi deux musiques pour chaque groupe : ceux du mardi ont dansé sur « Vida Loca » et « Smell Like Teen Spirit » et ceux du vendredi « Gangnam Style » et « Ma Commu ». Cette activité a demandé de la concentration, de la mémoire et de la coordination pour réussir à bouger le bas du corps et en même temps le haut avec les pounds. La séance finissait par un petit étirement afin de détendre les muscles.











10

<u>Travaux manuels avec Béatrice TEILLET : composé de deux groupes différents, un le mardi et un le vendredi.</u>

Les enfants ont fabriqué des décorations de noël qui ont été accrochées sur les rambardes de l'école le mardi 8 décembre. A partir de planches en bois, ils ont dessiné des lutins, père noël, bonhommes de neige, rennes,... et ont peint avec de la peinture acrylique. Ils ont également fabriqué des panneaux de signalisation de noël. Ils ont ajouté des paillettes et le tout a été verni par Béatrice.







La pose de décorations extérieures le mardi 8 décembre

Les décorations ont été accrochées par François BICHON et Frédéric COULAIS sur les rambardes de l'école devant la bibliothèque.







Les enfants ont réalisé une deuxième activité de noël qu'ils ont ramené chez eux. Ils ont fait de la pyrogravure sur des planches plus petites. Chaque enfant a dessiné ou décalqué un dessin sur leur support et avec un pyrograveur, ils ont repassé sur les traits. Ils ont ajouté des paillettes afin d'ajouter de la couleur et de faire ressortir le dessin.



Vendredi 18 décembre 2020

Nous avons toujours terminé la période par un petit spectacle mais malheureusement au vue de la situation sanitaire, nous n'avons pas pu faire une représentation devant les parents et l'ensemble des élèves. Toutefois, les enfants en fit danse et en initiation danse ont quand même été filmé pour que vous puissiez voir le travail et les efforts effectuée par les enfants.

Les enfants de GS-CP avec Nathalie MIRAULT.



➤ Les enfants de CM1-CM2 avec Andressa DIAS.



Noël du périscolaire en image















Les enfants de GS/CP avec Nathalie MIRAULT





Les enfants de CM1/CM2 groupe du mardi avec Andressa DIAS





Les enfant de CM1/CM2 groupe du vendredi avec Andressa DIAS

Nous remercions l'Art 'Tisane qui a confectionné des sablés de noël pour donner un sachet à chaque enfant.





Nous vous souhaitons à tous de bonnes fêtes de fin d'année et à l'année prochaine pour une nouvelle période des activités périscolaires.

